Yukuhashi Rotary Club 行橋ロータリーク

ウェブサイト http://rotary.yukuhashi.org/





2011-2012年度

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー「Reach Within to Embrace Humanity」 行橋ロータリー会長

第2700地区ガバナー 小山田浩定「もっと親しくもっと楽しく」 末松孝一「とにかくロータリーを楽しもう!」

野正孝則 副会長

~ Anyway, Let's enjoy the Rotary ~

幹事 永岡守幸 SAA 門田一郎

第49年度 2011年11月22日 No.15

第2358回例会 100%出席夜間例会/会員卓話

今後のスケジュール

2011年11月

S M T W T F S 2 3 4 5

6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 **20** 21 22 **23** 24 25 **26**

27 28 29 30

2011年12月

SMTWTFS 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 **11** 12 13 14 15 16 17

18 19 20 21 22 23 24 **25** 26 27 28 29 30 31 11月29日(火) 通常例会/健康診断結果発表・会員卓話 12:30~ 京都ホテル

12月 6日(火) 通常例会/年次総会・会員卓話 12:30~ 京都ホテル

13日(火) 通常例会/ロータリー情報アワー 12:30~ 京都ホテル

16日(金) 行橋ライオンズクラブ「クリスマス例会」18:45~ 京都ホテル

20日(火) 夜間例会/忘年クリスマス例会(家族合同) 18:30~ ミュージックステージ M 2012年

1月 3日(火) 休会

10日(火) 通常例会/会員卓話 12:30~ 京都ホテル

17日(火) 夜間例会/新年例会 18:30~ 周防館

24日(火) 通常例会/ロータリー情報アワー 12:30~ 京都ホテル

31日(火) 移動例会/職場例会 ※詳細未定



11月15日(火) 健康診断

ロータリーの綱領

ロータリーの綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

- 第1 奉仕の機会として知り合いを広めること。
- 第2 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロータリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

- 第3 ロータリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。
- 第4 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト(言行はこれに照らしてから)

1 真実かどうか、2 みんなに公平か、3 好意と友情を深めるか、4 みんなのためになるかどうか

第2357回例会記録 ~2011年11月15日

※健康診断の為、ロータリーソング及びふれあいの握手は省略

会長挨拶(末松孝一)



昨日小豆島の寒霞渓というところに行ってまいりました。ロープェイで上がったのですが、とても紅葉がきれいでした。先週の例会は松山公園の整備の予定でありましたが当日はあいにくの雨で九電さんをはじめ皆さんやる気満々で用意周到であったと思いますが、残念ながら中止とさせて頂きました。今月10日の朝日新聞に掲載されていましたが松山公園の入り口にあります守田簑洲邸は今後本格的な保存整備事業に着手され2014年度から一般公開する予定だそうです。近隣の石切

場や松山神社のことについても紹介されていましたが記事から見ましてもこの地域における周辺の史跡と郷土の歴史が学べる連携整備の重要性を感じます。先日の行橋高校の文化祭の時に長嶺校長先生とお話ししましたがこの機会にできれば守田簑洲邸の庭園整備のお手伝いをしたいとおっしゃられていました。当クラブの次の整備は5月ですがそれまでにできる整備項目があれば状況をみて少しでも実行したいと考えています。

6日は行橋みやこロータリークラブが提唱されてますローターアクトクラブの創立40周年記念パーティが京都ホテルであり、私、永岡幹事、岩室インターアクト委員長、前田さん、インターアクト生9名が参加し花を添えました。現在13名で活躍されており式典も活気ある楽しいもので、懇親会ではサプライズで元宝塚の女優も参加されました。ローターアクトクラブは元々は行橋RCが提唱しクラブ員が激減して解散の危機にも瀕したこともあるらしいですが元気に40年も脈々と活動されていることは当クラブにとってもうれしいことと思います。先日の行橋高校の文化祭にも長住会長と前田直前会長にお越しいただきインターアクトのバザーを手伝っていただきました。今後ともインターアクトとローターアクトクラブは兄妹クラブとして連携して進んで行って欲しいと思います。

本日は健康診断ということで尾形先生及びスタッフの方々には毎回本当にご迷惑をおかけいたします。再来週発表されます検査結果を参考にしてより健康に留意しロータリー活動を一生懸命したいと思います。

健康診断お礼

末松会長より尾形先生へ 健康診断のお礼(左写真)

尾形先生よりニコニコBOXへ(右写真)

尾形先生、スタッフの皆さま 本日はありがとうございました





委員会報告

インターアクト委員会(岩室委員長)

- ・11月12日行橋高校文化祭でのバザー商品の売上が17,000円余りに成りました。ご協力ありがとうございました。 当日、部員勧誘のためのアンケートを100名の生徒さんに実施しました。
- ・11月16日午後4時よりインターアクト部の例会があります。ロータリアンの皆さんの出席をお願い致します。

職業奉仕委員会(田中委員長)

・11月11日京都高校での出前講座(職業に関する懇談会)に参加頂いた会員の皆様、ありがとうございました。

IM及び6クラブ合同例会実行委員会(宮田委員長)

例会終了後委員会を開きます。委員の方は出席よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会(岡本委員長)

・11月5日の沓尾松山公園の清掃は、生憎の雨で中止と成りました。 次回は5月に予定されていますが、雨の場合を考えて、予備日を設定する予定です。

親和会(宮西親和会幹事)

・第2回親和会GC 11月20日(日)チェリーGC 10:05スタート、 懇親会/18:30~ 魚健寿司

前田会員よりTAZZコンサートのお知らせ 11月26日(土)18:30~ サンワークゆくはし

青井ガバナー補佐より11月5日(土)に開催されたロータリー情報委員長会議についての報告 【広畑パストガバナー講演要旨】

- ・新入会員にはロータリーの綱領、規約などをまず最初に正しく教えて下さい。それが退会防止にもなる。
- ・10年ほど前から、クラブの会員は一業種一人という規定が根底から崩れてきた。
- 会員の高齢化、会員増強を図るためなど色々な理由はあるが、やはり一業種一人がいいのではないか。
- ・時代の流れで、日本でもインターネット上のクラブ(サイバークラブ)日本ロータリーイークラブが誕生した。
- ・結論としては、安易な会委員増強はせず、ロータリアンとして相応しい人を勧誘して欲しい。

増川会員より 九州電力の今冬の電力供給見通しと節電への協力依頼

指名委員会よりの2012-2013年度 役員・理事候補者の発表(村上治 指名委員長)

·副会長 宮西正晴、 幹事 福島小太郎、 会計 村本静雄 理事 岩室克典、大山紀子、道脇孝一、村上治郎、安本仁美、夕田宜功

出席報告(増川出席委員長)

会員数48、欠席13(届けあり10、なし3)、出席35、事前メークアップ0、出席率76.09%

<メークアップ報告>

11/15例会事前 … 大山会員(11/11親睦委員会)、夕田会員(11/12インターアウトバザー)

幹事報告(永岡守幸)

- ・米山記念奨学会よりハイライトよねやま140号
- ・行橋みやこRC、苅田RCより週報
- 新会員藤友さんの所属委員会は親睦委員会とします。
- ·例会変更 田川RC 11/16(水) → 11/18(金)19:00~ 釜山釜田RC歓迎夜間例会

11/23(水) → 祝日のため休会

行橋みやこRC 11/16(水) → 職場訪問 11:00~「山小屋」本社

11/23(水) → 祝日のため休会

・次週例会は18:30~魚町公民館にて100%出席夜間例会です。 100万ドルの食事を実施し、ロータリー財団への寄付と致します。

本日のプログラム/会員卓話(松岡プログラム委員長)

「宇佐神宮と国東半島の仏教文化」奥村洋明会員

奈良時代、聖武天皇の御代に八幡宮として国家の神となり、伊勢神宮と共に日本の二大神宮となる。 宇佐宮造営は752年に創設された。880年には太政官府により、伊勢神宮は20年、宇佐神宮は30年 に一度の式年造営が決まる。

第一之殿は築城郡伝法寺村、第二之殿は上毛郡川底村、第三之殿は下毛郡臼木村となり、造営の前には必ずこの場所で造営開始の祭典が行われ、神木が切り出された。これが杣始(そまはじめ)祭

である。杣始祭は奈良時代から行われたと思われるが、詳細な記録は1418年の古文書にあるようですが、この祭典は安政3(1856)年を最後に現在まで途絶えている。それ以降は10年に一度の御修理という形をとっている。

宇佐八幡は日本に仏教の伝来を受け入れ神仏習合を実践した神社であり、八幡の神を称して「八幡大菩薩」と仏の称号をもって崇めたのもこのことを意味する。六郷満山の開基は仁聞菩薩か否か色々推論もありますが、現在では架空の僧というのが定説となっている。伝承によると仁聞は八幡大菩薩の応化とされ、すなわち八幡の神が

仁聞菩薩となって現れ、六郷の山に入り修行し、数々の奇跡を現して法華経二十八品にちなんで二十八ヶ寺を開基、両子寺を主峰として原始的な山岳信仰が生まれ、天台仏教や浄土思想がこれに結びつき、さらに宇佐八幡の神仏習合が融けこんで神と仏が混然一体となった霊地となり満山組織が成立していった。

六郷満山の寺院は学間修行を主としたが、宇佐八幡宮に近いところの寺々8ヶ寺を本山本寺とし学僧の養成を主とした。半島の真ん中あたり10ヶ寺を中山本寺とし、山岳修練の行を実践する僧のいる所、次に国東半島の先端あたりの10ヶ寺を末山本寺とし、一般の人々、すなわち在家の大衆と接しつつ修行を主とした。本、中、末の28ヶ寺はそれぞれ支院というべき末寺・末院を設立、寺勢を拡大していき、その中の末寺37ヶ寺が満山組織に組み込まれ、計65ヶ寺となる。大きな組織となって国東を霊場化した。

寺々の歴史を振り返りますと、ほとんどの寺が中世に衰微または廃絶し、江戸時代に再興するといった法灯の明滅があります。それは鎌倉時代、武士が政権を握ったことに始まります。鎌倉から派遣された大友氏が豊後の守護となると、その族が所領を分け合って支配します。国東半島も細分化され武士達の支配下におかれると、武士達は所領を増やすために寺々の経営のためにある寺領までも次々と押収し、さらに院主職までも奪い取って仏教を私物化していった。

南北朝動乱から戦国時代にかけての兵乱や大友宗麟のキリシタン信仰による寺院の圧迫政策も六郷満山寺院の崩壊を早めたようです。

江戸時代に平和がきて新たに藩主となって赴任した大名は社寺の保護政策をとり、六郷満山の寺院は既に復活できないのも一部ありましたが次々と再建しました。中には天台宗から禅宗に転じて再出発した寺もあり今に至っています。

現在は33の霊場があり、当時の寺々を偲ぶことができるのではないでしょうか。

ニコニコ発表

・健康診断のお礼をそのままご寄付頂きました。

大大ニコニコ(尾形先生)

・尾形先生、健康診断ありがとうございました。またご寄付まで頂きましてありがとうございました。 奥村さん歴史の話し面白かったです。

・尾形先生、職員の方、今日はありがとうございます。

(末松会長) (永岡幹事)

・尾形先生、スタッフの皆様、有難うございます。感謝します。奥村さん卓話有難うございました。

(門田SAA)

(梅田会員)

・健康診断ありがとうございました。・尾形先生、スタッフの皆様本日は健康診断お疲れ様でした。

奥村さん卓話ありがとうございました。

(園部会員、安本会員)

・尾形先生とスタッフの皆様ありがとうございました。奥村様、卓話大変勉強になりました。

それと11月26日豊島たづみさんのコンサートよろしくお願いします。

(前田会員)

・健康診断の尾形先生、並びに会員卓話の奥村さん本日は誠にありがとうございました。

(松岡会員)

・尾形先生、尾形クリニックのスタッフの皆様、本日は健康診断をして頂き誠に有難うございました。

(道脇会員)

・尾形先生とスタッフの皆様ありがとうございます。

薬を飲むことは忘れませんが、1時間のウォーキングはいつも忘れています。

(宮田会員)

・奥村会員、卓話をありがとうございます。

(山下会員)

・尾形先生、健康診断ありがとうございました。会員の皆様採血に協力ありがとうございました。

(山中会員)

・尾形先生、毎年の事ながら健康診断大変ありがとうございます。

奥村パスト会長、郷土の歴史のお話し興味深く聞かせて頂きました。ありがとうございました。

(若山会員)



本日のランチ

本日計 33,000円、累計 285,000円 ありがとうございました。

近隣クラブ例会日

行橋みやこRC(水)京都ホテル

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館

豊前西RC (金)築上町中央公民館

事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510 URL http://rotary.yukuhashi.org

e-mail rotary@yukuhashi.org

例会日 毎週火曜日12:30~13:30

例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel. 0930-23-1800)